
 
Strage di Capaci: Sangiuliano (ministro Cultura), "Giovanni Falcone è
sempre nel mio cuore. Infondere nei giovani il valore della legalità"

"Non dobbiamo mai dimenticare la strage di Capaci e il sacrificio di Giovanni Falcone, di sua moglie e
dei valorosi uomini della scorta. La cultura è fondamentale per sconfiggere le mafie. Bisogna lavorare
sulle giovani generazioni per infondere in loro il valore civile e morale della legalità. Giovanni Falcone
è sempre nel mio cuore". Così il ministro della cultura, Gennaro Sangiuliano, nel 31° anniversario
della strage.

Giovanna Pasqualin Traversa
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